Salamanca

14/04/16

Prensa: Diaria

Tirada: 14.936 Ejemplares Difusión: 12.481 Ejemplares

Página: 33

Sección: OTROS Valor: 3.193,00 € Área (cm2): 844,1 Ocupación: 82,27 % Documento: 1/1 Autor: LAURA ALONSO SÁENZ DE MIERA Núm. Lectores: 54000



Elena Villegas, directora de Radio USAL y Alberto Buitrago charlan con Maitane, alumna del IES Fernando de Rojas.

Encuentro radiofónico en las aulas

Los alumnos y profesores del IES Fernando de Rojas fueron testigos de la magia de las ondas gracias a la emisión en directo del "Las islas invitadas" de Radio USAL dirigido por Alberto Buitrago

LAURA ALONSO SÁENZ DE MIERA

A sala de profesores del IES Fernando de Rojas de Salamanca fue testigo de un encuentro de cuatro áreas muy diferentes pero que se compenetraron a la perfección: literatura, la música, la ra dio y la educación. Bajo la dirección de Alberto Buitrago, un grupo de estudiantes de este instituto charlaron en el programa de Radio USAL "Las is-las invitadas" sobre literatura y música, todo ello en su contexto escolar y académico.

Una velada íntima a la que pocas veces tienen acceso los docentes y un encuentro con la radio a la que tan poco acostumbrados están los estudiantes. Todos los participantes tomaron posesión de su minuto en las ondas y lo aprovecharon para leer sus textos favoritos, hablar de los libros que más le gustan y, por qué no, hacer alguna que otra reivindicación social. Estos chicos piensan. Enhorabuena a todo el equipo que participó en este magnífico evento, especialmente a Cecilia Solano, Aitana Díez, Maitane Martín, Luis Martín, Elena Píriz y Víctor Pé-

Animados por el Departamento de Lengua y Literatura Española y en especial por el profesor Carlos Gigosos, estos cinco alumnos de ESO y Bachillerato prepararon una serie de textos que previamente habían

tratado en clase y que reconocían como favoritos. Escuchamos la discreta, sutil y correcta lectura de obras tan relevantes para la literatura no sólo española sino universal como pueden ser "Tres sombreros de co-pa", "La zapatera prodigiosa", "Marianela", "20 poemas de amor y una canción desesperada" y "Los nadies'

Fue un rato de lo más agradable recordando a nuestros queridos Lorca, Galdós, Neruda, Mihura y Galeano. En muy

Escuchamos la discreta, sutil y correcta lectura de obras relevantes para la literatura no sólo española sino universal

pocas ocasiones podemos los docentes gozar de la complicidad que supone un rato como éste en la radio, medio de comunicación intimista donde los haya.

Con una, a veces, sorprendente madurez Cecilia, Aitana, Maitane y Luis nos hablaron de sus gustos y sus preferencias literarias, más allá de modas y clichés establecidos generalmente para estas edades. Víctor y Elena aportaron el ingredien-



La sala de profesores se convirtió en un estudio de radio con Alberto Buitrago, Elena Villegas y Agustín Gutiérrez.



Entre el público, alumnos y profesores del IES Fernando de Rojas.

te musical, seleccionando previamente junto a sus compañeros y compañeras la banda sonora de estas lecturas.

En un intento de acercar a nuestros alumnos y alumnas al mundo real y mostrarles una propuesta educativa para sus ratos de ocio, organizamos esta actividad con la ayuda del Di-rector del Centro Javier Aparicio, la Jefa del Departamento de Música Eva Casaseca y la gente de Radio USAL. Muchas gracias a su directora Elena Villegas y a Alberto Buitrago por traernos la radio al centro. Todo un honor recibirlos y un orgullo el haber llevado a cabo tal empre-